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ABSTRAK 

 

 

SISKA NURFADHILAH, NIM: 2108205095, "ANALISIS KOMPARATIF 

RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS, DAN PROFITABILITAS PADA 

PERUSAHAAN SEBELUM DAN SESUDAH INITIAL PUBLIC OFFERING 

(PERIODE IPO 2021)", 2025. 

Dalam dunia bisnis yang semakin kompetitif, perusahaan perlu mencari 

strategi untuk memperkuat posisi dan memperluas sumber pendanaan. Salah satu 

langkah yang diambil adalah dengan melakukan Initial Public Offering (IPO), yaitu 

proses perubahan status perusahaan dari privat menjadi publik dengan menjual 

sahamnya di bursa efek. Namun, dampak Initial Public Offering (IPO) terhadap 

kinerja keuangan tidak selalu positif dan dapat bervariasi antar perusahaan. Oleh 

karena itu, penelitian ini mengkaji bagaimana perubahan rasio likuiditas, 

solvabilitas, dan profitabilitas pada perusahaan sebelum dan sesudah melakukan 

Initial Public Offering (IPO) pada tahun 2021.   

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan 

komparatif. Data yang digunakan adalah laporan keuangan perusahaan yang 

melakukan Initial Public Offering (IPO) pada tahun 2021 dan terdaftar di Bursa 

Efek Indonesia (BEI). Variabel yang dianalisis meliputi rasio likuiditas (Current 

Ratio), rasio solvabilitas (Debt to Equity Ratio), dan rasio profitabilitas (Return on 

Equity). Uji statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji beda (paired 

sample t-test atau Wilcoxon signed-rank test) untuk membandingkan kinerja 

keuangan sebelum dan sesudah Initial Public Offering (IPO). Pengolahan data 

dilakukan dengan bantuan software statistik: Statistical Package for the Social 

Science (SPSS) Versi 29. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada 1 tahun sebelum dan sesudah 

Initial Public Offering (IPO), hanya Current Ratio (CR) yang mengalami 

perubahan signifikan dengan nilai signifikansi 0,018 (< 0,05), sedangkan Debt to 

Equity Ratio (DER), dan Return on Equity (ROE) tidak menunjukkan perbedaan 

yang signifikan dengan nilai masing-masing 0,444 dan 0,709 (> 0,05). Sementara 

itu, pada periode 2 tahun sebelum dan sesudah Initial Public Offering (IPO), ketiga 

rasio keuangan yang diuji, yaitu Current Ratio (CR), Debt to Equity Ratio (DER), 

dan Return on Equity (ROE), tidak menunjukkan perubahan signifikan, dengan 

nilai signifikansi berturut-turut 0,798, 0,210, dan 0,163 (> 0,05). Hasil ini 

mengindikasikan bahwa Initial Public Offering (IPO) berdampak terhadap 

likuiditas perusahaan dalam jangka pendek, tetapi tidak memberikan perubahan 

signifikan terhadap struktur modal dan profitabilitas baik dalam jangka pendek 

maupun jangka panjang. Secara keseluruhan, Initial Public Offering (IPO) tidak 

secara konsisten meningkatkan kinerja keuangan perusahaan berdasarkan rasio 

yang diuji. 

 

Kata kunci: Initial Public Offering (IPO), rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio 

profitabilitas, kinerja keuangan, Bursa Efek Indonesia (BEI) 
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ABSTRACT 

 

SISKA NURFADHILAH, NIM: 2108205095, “COMPARATIVE ANALYSIS OF 

LIQUIDITY, SOLVENCY AND PROFITABILITY RATIOS IN COMPANIES 

BEFORE AND AFTER INITIAL PUBLIC OFFERING (IPO PERIOD 2021)”, 

2025. 

In an increasingly competitive business world, companies need to find 

strategies to strengthen their position and expand funding sources. One step that is 

often taken is to conduct an Initial Public Offering (IPO), which is the process of 

changing the status of a company from private to public by selling its shares on the 

stock exchange. However, the impact of Initial Public Offering (IPO)s on financial 

performance is not always positive and can vary between companies. Therefore, 

this study examines how changes in liquidity, solvency, and profitability ratios in 

companies before and after conducting an Initial Public Offering (IPO) in 2021.  

This research uses a quantitative method with a comparative approach. The 

data used are the financial statements of companies that conducted Initial Public 

Offering (IPO)s in 2021 and are listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX). The 

variables analyzed include liquidity ratio (Current Ratio), solvency ratio (Debt to 

Equity Ratio), and profitability ratio (Return on Equity). The statistical test used in 

this study is a t-test (paired sample t-test or Wilcoxon signed-rank test) to compare 

financial performance before and after the Initial Public Offering (IPO). Data 

processing was carried out with the help of statistical software: Statistical Package 

for the Social Science (SPSS) Version 29 

The results showed that in 1 year before and after Initial Public Offering 

(IPO), only Current Ratio (CR) experienced significant changes with a significance 

value of 0.018 (<0.05), while Debt to Equity Ratio (DER) and Return on Equity 

(ROE) did not show significant differences with values of 0.444 and 0.709 

respectively (>0.05). Meanwhile, in the 2-year period before and after the Initial 

Public Offering (IPO), the three financial ratios tested, namely Current Ratio (CR) , 

Debt to Equity Ratio (DER), and Revturn on Equity (ROE), showed no significant 

changes, with significance values of 0.798, 0.210, and 0.163 (> 0.05), respectively. 

These results indicate that Initial Public Offering (IPO)s have an impact on firm 

liquidity in the short term, but do not provide significant changes to capital 

structure and profitability in both the short and long term. Overall, Initial Public 

Offering (IPO) does not consistently improve the financial performance of the 

company based on the tested ratios. 

 

Keywords: Initial Public Offering (IPO), liquidity ratio, solvency ratio, profitability 

ratio, financial performance, Indonesia Stock Exchange (IDX). 
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 الملخص 

 

 

، "تحليل مقارن لنسب السيولة والملاءة والربحية في الشركات 2108205095سيسكا نورفاديلاه، رقم القيد: 
2025("، 2021قبل وبعد الطرح العام الأولي )فترة الطرح العام الأولي  . 

في عالم الأعمال المتزايد التنافسية، تحتاج الشركات إلى إيجاد استراتيجيات لتعزيز مكانتها وتوسيع مصادر 
طوات الشائعة في هذا السياق هو إجراء الطرح العام الأوليتمويلها. ومن الخ  (IPO)  وهو عملية تحويل ،

وضع الشركة من خاصة إلى عامة عن طريق بيع أسهمها في سوق الأوراق المالية. ومع ذلك، فإن تأثير  
الطرح العام الأولي على الأداء المالي ليس دائمًا إيجابياً وقد يختلف من شركة لأخرى. لذلك، تهدف هذه 

والربحية في الشركات قبل وبعد إجراء الطرح العام الدراسة إلى تحليل التغيرات في نسب السيولة والملاءة 
2021الأولي في عام  . 

تستخدم هذه الدراسة منهجًا كمياً بنهج مقارن. البيانات المستخدمة هي القوائم المالية للشركات التي أجرت 
والمُدرجة في بورصة إندونيسيا 2021الطرح العام الأولي في عام   (IDX).  تشمل المتغيرات التي تم

 Debt نسبة الدين إلى حقوق الملكية) ، ونسبة الملاءة(Current Ratio نسبة التداول) تحليلها نسبة السيولة

to Equity Ratio)ونسبة الربحية ، (العائد على حقوق الملكية Return on Equity).   أما الاختبار
أو اختبار ويلكوكسون   (Paired Sample t-Test) للعينات المرتبطة tالإحصائي المستخدم فهو اختبار 

. وقد تم تحليل البيانات باستخدام برنامج للرتب، لمقارنة الأداء المالي قبل وبعد الطرح SPSS  29الإصدار . 

فقط تغيرًا   (CR) أظهرت النتائج أنه خلال سنة واحدة قبل وبعد الطرح العام الأولي، سجلت نسبة التداول
0.018معنوياً بقيمة دلالة بلغت  والعائد  (DER) ، في حين لم تظُهر نسبة الدين إلى حقوق الملكية(0.05>) 

على التوالي  0.709و  0.444فروقًا معنوية، بقيم دلالة بلغت   (ROE) على حقوق الملكية أما في  .(0.05<) 
لم تظُهر تغيرّات   (ROEو DERو CR) الفترة الممتدة لسنتين قبل وبعد الطرح، فإن النسب الثلاثة المختبرة

على التوالي  0.163و  0.210و  0.798معنوية، بقيم دلالة بلغت   وتشير هذه النتائج إلى أن الطرح  .(0.05<) 
شركات على المدى القصير، لكنه لا يحدث تغيرات جوهرية في هيكل رأس العام الأولي يؤثر على سيولة ال

ي المال أو الربحية على المدى القصير أو الطويل. وبشكل عام، لا يظُهر الطرح العام الأولي تحسنًا ثابتًا ف
 .الأداء المالي للشركة استناداً إلى النسب التي تم اختبارها
 

، نسبة السيولة، نسبة الملاءة، نسبة الربحية، الأداء المالي،  (IPO) الطرح العام الأولي :الكلمات المفتاحية
 .(IDX) بورصة إندونيسيا
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